



2022年9月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

ちゅうりっぷ組だより

残暑の厳しい日が続いていますが、涼しい風も吹くようになり、少しずつ季節の変化を感じられるようになってきました。園庭では、水遊びをはじめ、色水遊び、氷遊び、泡遊びをたくさん楽しみました。外から聞こえるセミの声に耳をすませ、セミや抜け殻を探したりして夏をたっぷり楽しんだ子どもたち。夏ならではのあそびを存分に楽しむことができたように思います。

生活の中で、友だち同士で相談する姿や教え合う様子がたくさん見られるようになった一方で、まだまだ思いがうまく伝わらないことや気持ちが一方向になる場面もありますが、一つ一つの出来事を丁寧に受け止め話し合いながら、子どもたちの成長やエネルギーを運動会につなげていけるように、過ごしていきたいと思えます。



☆9月のねらい☆

- ・運動あそびに興味関心を持ち、やってみようとする。
- ・生活の仕方を理解し、見通しをもって生活しようとする。
- ・散歩に出かけ、秋の草花や虫に触れる。

体を動かして楽しもう！！

体の動きが活発になり、お友だちと元気に走り回ったり、音楽に合わせて踊ったり、様々な遊具に挑戦する姿が見られます。運動会に向けて体を動かす楽しさやお友だちと一緒にやる楽しさを感じられるように、日々の生活の中でダンスや運動あそびをたくさんしていきたいと思えます。

そして！今年の運動会は子どもたちの好きな体操や運動遊びを親子で一緒に楽しんでいけたらと思っていますので、お父さんお母さんもよろしくお祈りします！



サイエンスマジックショー

マジシャンの SADA さんが保育園に来て下さり、マジックを見せてくれました。紐が身体をすり抜けたら、ピザが無くなるマジックには子どもたちも目を丸くしていました。水が入ったビニール袋に鉛筆で刺しても水が出てこないマジックは、実際にショーが終わった後にみんなでやってみました。他にも、扇風機で宙に浮く風船、空気砲からドーナツ型の煙が出てくる様子を見て、子どもたちは「お〜！」「すごい！」と反応しており、とても楽しい時間となりました。

☆9月の予定☆

- | | | |
|-----------|---------|--|
| 1日(木) | 引き渡し訓練 | |
| 6日(火) | 身体計測 | |
| 14日(水) | 公園練習① | |
| 21日(水) | 公園練習② | |
| 28日(水) | 運動会総練習 | |
| 5日、26日(月) | 英語であそぼう | |

☆おねがい☆

お子様の成長に合わせ、靴のサイズ・マジックテープや靴の破損状況の確認をお願いします。散歩に出かけることや、運動会に向けて体を動かす機会も増えますので、安全にあそべるようご協力をお願いいたします。

- ・9月も気温や子どもたちの汗のかき具合によって、シャワーをしていきます。引き続き、タオルのご用意をよろしくお願いいたします。合わせまして、着替えのご用意は多めにお願いいたします。